
COMITATO PROVINCIALE F.I.S.E. TRENTINO
* * *

Verbale Comitato d.d. 23.07.2019
* * *

Presso la sede del CONI in via Malpensada n. 84 a Trento (Tn), a seguito di convocazione
inviata a tutti i componenti, il giorno 23 luglio 2019 alle ore 20.00 si è riunito il Comitato
FISE Trentino per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale del 27 maggio 2019
2. Ratifica nuova affiliazione A.S.D. C.I. Lochere
3. Stage di campagna per conseguimento 1° grado D.O.
4. Corso per guida di equitazione di campagna
5. Ponyadi 2019
6. Affidamento fornitura materiale equitazione per premiazioni
7. Programmazione manifestazioni stagione sportiva 2020
8. Varie ed eventuali

Alle ore 20.00 sono presenti:
 il Presidente Martino Bridi
 i  consiglieri: Alessandro Cavallaro, Giovanna Bezzi, Loredana Ducati, Luca Chemolli,

Luca Zeni, Maurizio Ferrarol e Vittorio Cavalieri
 il revisore dei conti dott. Roberto Romanese
Assenti giustificati: Loredana Ferrari, Massimo Caumo e Romano Niccolini
Assenti ingiustificati: -

* * *
1. Approvazione verbale riunione del 27 maggio 2019

Il Presidente da lettura del verbale della seduta del consiglio del 27 maggio 2019.
Non  essendoci  controindicazioni  da  parte  di  nessun  consigliere,  si  procede
all'approvazione del verbale.
Il Consiglio approva all'unanimità.

* * *
2. Ratifica nuova affiliazione A.S.D. C.I. Lochere

Il Presidente comunica che, come comunicato già a tutti i consiglieri via mail, è stata
accettata  la  nuova  affiliazione  da  parte  dell'Associazione  A.S.D.  Circolo  Ippico  le
Lochere con sede in Località Vedova n. 33 nel comune di Caldonazzo (vedi Delibera
Nr. 12/2019 d.d. 19.06.2019).
Il Consiglio all'unanimità ratifica la delibera Nr. 12/2019 inerente.

* * *
3. Stage di campagna per conseguimento 1° grado D.O.

Il  Presidente  comunica  che,  a  seguito  dell'affiliazione  del  C.I.  Le  Lochere  di
Caldonazzo che dispone di  adeguate strutture per  poter  ositare detto  stage ed in
accordo con il  consiglieri  di  riferimento,  è stato contattato il  tecnico Federale Aldo
Calabrò, individuato come possibile docente dello stage, per effettuare un sopralluogo
preliminare per verificare l'idoneità delle strutture a disposizione e la loro conformità ai
dettami previsti dalla direttive federali per poter effettuare lo stage. In data 18 luglio è
stato  effettuato  un  sopralluogo  con  detto  tecnico,  presente  il  presidente  ed  il
consigliere Loradana Ducati, che ha dato esisto positivo.
Verificata  la  disponibilità  del  tecnico  Federale  Aldo  Calabrò,  nonché  del  circolo
ospitante, si propone di effettuare lo stage di campagna presso le strutture del C.I.
Lochere a Caldonazzo nel week-end del prossimo 27-28-29 settembre.
Si stima che per l'organizzazione dello stage i costi a carico del comitato saranno pari
a circa Euro 2.300,00.- di cui Euro 1.500,00.- quali oneri per il rimborso diaria, spese e
vitto del  docente oltre ad Euro 300,00.-  quale contributo al  centro ospitante per la



messa a disposizione delle sue strutture e la manutenzione del campo in erba ed Euro
500,00.-  per  l'acquisto  e  preparazione  di  materiale  da  fornire  agli  allievi  in
preparazione dello stage.
Al fine di coprire in parte le spese di organizzazione si è stabilisce che lo stage dovrà
avere un numero di iscritti  minimo pari a 10 e per un suo proficuo svolgimento un
numero massimo di 20 partecipanti.
Si prevede pertanto un costo a carico del comitato di circa 800,00.-.
Il Presidente illustra brevemente il programma dello stage (vedi Allegato n. 01) stilato
sulla base delle direttive federali e che prevede un costo di iscrizione per ogni allievo
pari ad Euro 150,00.- per le tre giornate; oltre alla quota di iscrizione saranno a carico
degli allievi le quote relative alla scuderizzazione e all’uso degli impianti da versare al
circolo ospitante pari ad Euro 30,00.- al giorno, oltre a vitto ed alloggio per lo stesso.
Il Consiglio approva all’unanimità la relativa delibera di spesa Nr. 13/2019.

* * *
4. Corso per guida di equitazione di campagna

Il Presidente comunica che è stato approvato da parte degli uffici federali il Corso per
Guida di Equitazione di Campagna che si terrà presso le strutture dell'Associazione
C.E.A. A.S.D. Centro Equitazione Andalo, in via del Parco n. 16 ad Andalo i prossimi
14-15-16 settembre con programma e modoli d'iscrizione già pubblicati  sul sito del
Comitato.
Nell'ultimo consiglio  del  27.05.2019 era stato già  stilato  un bilancio preventivo per
l'organizzazione  dello  stesso  che  prevedeva  un  costo  complessivo  di  circa  Euro
3.000,00.-  di cui Euro 2.100,00.- quali oneri per il rimborso diaria, spese e vitto del
tutor, del docente e del capo commissione oltre ad Euro 900,00.- quale contributo al
centro  ospitante  per  il  fermo  attività  delle  3  giornate  di  corso  (Euro  300,00.-  a
giornata).
Come già stabilito per contenere i costi si conferma che il corso si svolgerà solo se si
raggiungerà un numero minimo di 15 partecipanti, con quota di partecipazione pari ad
Euro 150,00 da versare al momento dell'iscrizione.
Tale corso vale inoltre come aggiornamento annuale dei tecnici.
Si prevede pertanto un costo a carico del comitato di circa 750,00.-.
Il Consiglio approva all’unanimità la relativa delibera di spesa Nr. 14/2019.

* * *
5. Ponyadi

Il Presidente comunica che a valle degli stage di crescita tenuti nei mesi di maggio e
giugno,  dei  campionati  Provinciali  e  dei  vari  incontri  di  valutazione con i  tecnici  di
riferimento Sonia Marai per il settore Ludico e Vittorio Cavalieri per il Salto Ostacoli
sono stati selezionati ben 14 allievi per il settore ludico e 5 per il settore Salto Ostacoli.
In considerazione dei tempi strettisssimi per organizzare la trasferta per le ponyadi che
si terranno presso le strutture dell'8° Reggimento Lancieri di Montebello in Viale Tor di
Quinto a Roma dal 28 al 31 agosto 2019 si prevede per detta trasferta un impegno di
spesa per il comitato pari ad Euro 11.000,00.- suddiviso secondo le seguenti voci di
spesa che trovano copertura nei capitoli di spesa del bilancio di previsione:
 rimborso forfettario capo equipe settore ludico: Euro 500,0.-
 rimborso forfettario capo equipe settore salto ostacoli: Euro 500,0.-
 rimborso forfettario tecnici accompagnatori (n.4x200,0 Euro/cad): Euro 800,0.-
 costo iscrizioni/box e tasse federali: Euro 2.800,0.-
 acquisto materiale vario allievi (magliette, cappellini, copricap, ecc.):Euro 2.200,0.-
 contributo costo trasporto pony: Euro 4.000,0.-
 imprevisti Euro 200,0.-
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

  SOMMANO Euro 11.000,0.-



Come ben eviedenziato, la voce di maggior impegno per il Comitato è rappresentata,
oltre che dai costi di iscrizione e scuderizzazione, dal contributo per il trasporto che
incide  notevolmente  sui  costi  della  trasferta:  per  tale  motivo  il  Presidente  esorta  i
consiglieri di riferimento ad attivarsi per la prossima stagione per riuscire ad ottenere
delle sponsorizzazioni, sia preso enti pubblici che privati, che possano in parte coprire
dette spese.
Il Presidente illustra brevemente i preventivi di spesa per la fornitura del vestiario per
le poniadi  richiesti  sia a fornitori  locali  storici  del  Comitato (La Selleria di  Dematte
Michele e Andreatta  & Nicoletti),  sia a fornitori  fuori  regioni  (Freehorses e Tombini
Selleria). Vista la difficoltà nel raffrontare i prezzi dei vari fornitori in quanto gli stessi
hanno proposto varie cose oltre a quanto richiesto e considerando i tempi strettissimi
per la fornitura delle magliette e dei cappellini per le poniadi, si propone di affidare la
fornitura  degli  stessi  allo  stesso  fornitore  dell'anno  scorso  Andreatta  & Nicoletti  di
Trento come da suoi preventivi  n. 636/2019 e n. 637/2019 d.d. 19.07.2019 per un
importo complessivo di Euro 2.181,36.- con vincolo di consegna entro il 25 agosto in
tempo utile per la partenza per le ponyadi.
Il  Presidente, vista la mole di  lavoro che necessita per organizzare detta trasferta,
chiede un maggior impegno ai consiglieri di riferimento che permetta per il prossimo
anno una programmazione anticipata che ne faciliti l'organizzazione.
Il Consiglio approva all’unanimità la relativa delibera di spesa Nr. 15/2019.

* * *
6. Affidamento fornitura materiale equitazione per premiazioni

Il Presidente comunica che a valle dell'ultimo consiglio nel quale era stato deliberato di
procedere con l'acquisto di materiale vario per premiazioni per un importo massimo di
Euro 2.500,00 ha richiesto alcuni preventivi a delle ditte a cui il comitato si era affidato
negli ultimi anni richiedendo un preventico alla ditta La Selleria di Dematte Michele di
Trento, Freehorses e Tombini: i tre preventivi  risultano molto simili  anche se per la
parte  prettamente di  materiale  da equitazione risulta  il  miglior  offerente la ditta  La
Selleria di Dematte Michele.
Dopo ampia discussione di decide all'unanimità di affidare la fornitura in questione alla
ditta La Selleria Di Dematte Michele di Trento nel limite dell'importo di Euro 2.500,00.-
già deliberato.
Il Consiglio approva all’unanimità.

* * *
7. Programmazione manifestazioni stagione sportiva 2020

Il Presidente comunica i buoni riscontri che i vari campionati organizzati nel mese di
giugno  hanno  riscosso  con  riferimento  al  Campionato  Provinciale  Ludico  tenutosi
presso le strutture del Circolo Ippico San Giorgio di Arco, ma anche in particolare al
campionato  regionale  organizzato  unitamente  al  Comitato  Alto  Adige  presso  le
strutture del Centro Equestre di Merano che ha visto al via oltre 100 cavalli, numeri
che non si erano raggiunti negli ultimi anni.
Comunica inoltre di essere stato contattato da alcune ditte che sarebbero interessate
a  sponsorizzale  dette  manifestazioni,  richiedendo  però  una  programmazione
anticipata degli eventi già entro l'attuale stagione.
Per questo motivo il Presidente comunica che nel prossimo consiglio, da tenere prima
di fine agosto, si dovrà redigere un programma delle manifestazioni di interesse del
comitato  per  la  prossima  stagione  cercando  di  evitare  la  concentrazione  avuta
quest'anno nel mese di giugno: tale programmazione dovrebbe permettere inoltre sia
al comitato che ai comitati organizzatori di attivarsi per reperire maggiori risorse sia
con richieste di contributo presso le strutture pubbliche (comuni, provincia, regione) sia
da sponsorizzazioni private.

* * *



8. Varie ed eventuali
 Il  Consigliere  Ferrarol  annucia  che  l'associazione  La  Scuderia  Quarter  Horse

intende organizzare un clinic in preparazione di Fiera Verona da tenere nel mese di
settembre  e  per  cui  la  stessa  presenterà  domanda  di  contributo  nel  prossimo
comitato. Comunica inoltre che la stessa associazione intende partecipare alle gare
di Fiera Verona sotto l'egida del Comitato e quindi chiede di valutare un contributo
per tale partecipazione come già avviene per le discipline olimpiche.

 Il Presidente comunica che a breve sarà disponibile la locandina dell'incontro FISE
con  TE  che  si  terrà  a  Trento  presso  la  Sala  Rusconi  nel  centro  Sanbapolis  il
prossimo 23 settembre: chiede di dare la massima diffusione dell'evento in modo da
aver un buona partecipazione dell'evento nel quale si tratteranno documenti molto
interessanti riguardanti il trasporto cavalli, la fiscalità delle associazioni sportive e le
coperture assicurative garantite dall'affiliazione alla FISE. Tale incontro sarà valido
anche come aggiornamento dei tecnici.

* * *
Essendo terminato l'esame dei punti all'ordine del giorno e non chiedendo nessuno altro la
parola si chiude la seduta del Consiglio alle ore 22.00.

firmato firmato
IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO

Martino Bridi Loredana Ducati


